

Die Philosophie der Interessengemeinschaft Lernort Bauernhof – Erlebnishöfe in Bayern

- Beim Lernort Bauernhof bieten qualifizierte Erlebnisbäuerinnen und Erlebnisbauern ganzheitliche, naturnahe Lern- und Freizeitangebote auf ihren Bauernhöfen an.
- Bei uns können Gruppen jeden Alters hautnahen Kontakt zu Tieren und Pflanzen erleben mit allen Sinnen!
- Wie Menschen in der Landwirtschaft arbeiten können unsere Besucher direkt vor Ort sehen.
- Die erlebnisorientierten Aktionen und Projekte wecken die Neugier der Besucher und bereiten ihnen viel Freude. Das aktive Einbinden der Besucher in den Lebens- und Arbeitsablauf des Bauernhofes durch Mitarbeit fördert das Wir-Gefühl in Gruppen.
- Unser besonderes Anliegen ist es, das Wissen vom Ursprung und der Verarbeitung unserer Lebensmittel weiterzugeben.
- Durch die Darstellung von ökologischen Zusammenhängen sehen wir die große Chance, die Verbraucher zu einem bewussten Konsumverhalten zu bewegen.
- Wir wollen unsere Besucher sensibilisieren, wie wichtig die Erhaltung der bäuerlichen Kulturlandschaft als gesunder Lebensraum für alle Menschen ist.
- Spezielle Angebote für Schulklassen knüpfen an die Lerninhalte der Lehrpläne an und ergänzen diese praxisnah.
- Als bayerische Erlebnisbäuerinnen und Erlebnisbauern haben wir uns umfassend weitergebildet, um zielgruppenorientiert ein vielseitiges Eintages-, Mehrtages- bzw. jahresbegleitendes Programm anbieten zu können.
- Wir unterziehen uns freiwillig einer laufenden Qualitätskontrolle und überprüfen mittels eines Credos ständig unser Handeln.
- All unser Tun und Streben hat zum Ziel, den Nutzern unserer Angebote, schöne Erlebnisse mit bleibendem Erinnerungswert zu garantieren.